

# JOURNALIST

## Sinergitas Bhabinkamtibmas Polri Bersama Babinsa TNI, Dalam Sambang Warga Desa Binaan Jelang Pilkada Serentak 2024

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 15, 2024 - 15:45



Polres Karawang Polda Jabar - Dalam menjalin keakraban antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan Warga, Bhabinkamtibmas Desa Karyasari Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar Aipda Damo Sulaeman bersama Babinsa TNI Koramil 0404/Rdk Serma Karna Suwanda Melakukan sambang dan

patroli dialogis wilayah binaan, di malam hari,  
Sabtu Malam (14/09/2024). pukul 22.30 Wib

Sambang warga sekaligus Patroli dialogis di malam hari yang dilakukan Bhabinkamtibmas Polri dan Babinsa TNI bertempat di Dusun Bakan lio RT.027/011 Desa Karyasari Kec. Rengasdengklok, dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas berikan himbauan Kamtibmas agar warga selalu menjaga keamanan lingkungan sekitar

Selaku anggota bhabinkamtibmas dan bhabinsa memberikan himbauan kepada Warga agar bisa saling bekerja sama dalam menjaga keamanan desa jelang Pilkada serentak 2024 dan juga bisa saling memberikan informasi yang ada di wilayah, khususnya Desa Karyasari

Sesuai Arahan Kapolres Karawang Polda jabar AKBP. Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Akp H.Edi Karyadi. S.H. mengatakan, Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Rengasdengklok Polres Karawang ditekankan untuk selalu menjaga kondusifitas di wilayah Desa binaan masing - masing

"Kegiatan sambang ini adalah sebagai upaya untuk menjalin kerjasama dan kemitraan dengan tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh agama, guna ciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Rengasdengklok, selain itu juga untuk menampung informasi yang berkembang di masyarakat terlebih menjelang pilkada 2024 kab.Karawang, untuk itu ditekankan kepada seluruh jajaran Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok untuk secara intens melakukan sambang warga ," pungkasnya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain